

Alumnos del Liceo Rahue viajan al Congreso para transformarse en senadores por un día

FORMACIÓN. La delegación local viajó durante toda una noche para participar en la actividad cívica realizada en Valparaíso, cuyo objetivo es acercar el Poder Legislativo a los estudiantes del país.

Crónica El Austral
cronica@australosorno.cl

Más de 10 horas y mil kilómetros de viaje desde la Región de Los Lagos, no fueron impedimento para que 28 estudiantes, de 2° a 4° medio del Liceo Rahue de Osorno, llegaran al Congreso Nacional de Valparaíso para participar en "Senadores y senadoras por un día", actividad implementada por el Senado a través de su Unidad de Vinculación Ciudadana.

Tras ser recibidos con un desayuno ofrecido por el secretario general del Senado, Raúl Guzmán, y el prosecretario (s) Andrés Salas, el grupo osornino recorrió el edificio legislativo y asistió a una taller de inducción, impartido por abogados ayudantes de Comisiones, donde aprendieron sobre el proceso parlamentario.

Acompañados de funcionarios del Senado, participaron en una sesión de sala simulada, oportunidad en la que escogieron a Isidora Millas y Daniel Hernández, como presidenta y vicepresidente, respectivamente, para luego debatir y votar el proyecto de Sala Cuna Universal, normativa que aprobaron por 24 votos a favor y 3 en contra.

DESTACAN ENTUSIASMO

El secretario general del Senado, Raúl Guzmán, agradeció el



LOS ESTUDIANTES RAHUINOS VIVIERON UNA EXPERIENCIA CÍVICA ÚNICA EN EL CONGRESO NACIONAL.



PARTICIPARON EN UNA SESIÓN DE SALA SIMULADA EN EL SENADO.

interés y el esfuerzo de los estudiantes osorninos al participar en esta actividad. "Esperamos contribuir a su formación y experiencia, a transmitir interés por la educación cívica e incentivarlos a participar en este tipo

de instancias a lo largo de su vida", indicó.

"Este tipo de actividades se valoran mucho desde la institución, pero también por quienes nos visitan y participan. Mi mensaje para los alumnos del

Liceo Rahue es que sigan manteniendo el entusiasmo que mostraron aquí", agregó el secretario general del Senado.

La estudiante Isidora Millas calificó la experiencia como fantástica: "ha sido una genialidad para mí, un privilegio. Agradezco por todo lo que nos han dado. Fue una experiencia súper bonita haber conocido a tantas personas importantes en tu vida es genial", expresó.

El estudiante y senador por un día, Ariel Herrera, manifestó que "el taller me pareció muy educativo, entretenido y me siento privilegiado al estar acá, porque no muchos pueden entrar aquí al Senado, ni darse el lujo de venir y ser un

senador por un día. Eso realmente no tiene precio. Si tienen la oportunidad de venir acá, no la desaprovechen".

SALA DE SESIONES

En la Sala de Sesiones, los 28 estudiantes del Liceo Rahue de Osorno se transformaron en senadores. Ya en la testera, y luego que el secretario general, Raúl Guzmán, diera inicio a la sesión, la presidenta del Senado, Isidora Millas, puso en votación el proyecto de ley que "equipara el derecho de sala cuna para las trabajadoras y los independientes, y crea un fondo solidario de sala cuna (Sala Cuna Universal), normativa que fue aprobada por 24 votos a favor y 3 en contra.

Entre los argumentos favorables, los jóvenes manifestaron que la normativa "permite a las mujeres tener más oportunidades para trabajar"; "fomenta la corresponsabilidad parental"; "debe ser visto como una inversión social para el futuro de las familias"; y "es un acto de justicia social y un paso fundamental hacia la equidad de género", entre otros.

Mientras que quienes se manifestaron en contra argumentaron que este proyecto "es limitado, ya que excluye a trabajadoras informales, funcionarias públicas y madres dueñas de casa"; "que es insuficiente, ya que se necesita una propuesta que garantice no sólo cobertura de acceso sino también de calidad", por nombrar algunos.

Al cierre del encuentro, los jóvenes senadores del Liceo Rahue, junto a los docentes del establecimiento, recibieron un reconocimiento por su participación.